



「波の穂」

上天草市立維和小学校 学校だより
令和7年10月31日 No.8 校長 梅田 浩範



絆を深めた2日間！

10月9日から10日にかけての2日間、5年生6人は、天草青年の家での集団宿泊教室を行いました。昨年度に引き続き、大矢野中学校区の小学校（登立・上・中北・中南）との合同実施となりました。大自然の中で他校の友達との協働活動を通して、絆を深めた充実した2日間となりました。



今回の集団宿泊教室を通して、維和っ子たちが学んだことや感じたことを、本校の子どもたちに身に付けさせたい資質・能力（**自ら学ぶ力・自らかかわり合う力・自ら動き出す力**）につなげていけるように、今後の教育活動のさらなる充実に努めていきたいと思っています。

わたしたちの海を守っていこう！～生命の海プロジェクト～

9月29日（月）に、本校で「生命の海プロジェクト」を実施しました。このプロジェクトには、上天草市企画政策課、上天草市教育委員会学務課、天草漁業協同組合上天草総合支所、そして、ニチレイフレッシュの皆様が参加されました。

まずははじめに、「上天草の海の様子」や「アマモとわたしたちの暮らし」についての説明を受けました。その後、「アマモ団子」づくりを行いました。「アマモ団子」が完成すると、塩浜漁港近くの海岸に移動し、「アマモ団子」を海に投げ入れました。最後に、海岸に流れ着いている漂着物を探取し、それらの特徴についてみんなで考えました。

海に囲まれた維和島に住んでいる子供たちですが、今回のプロジェクトを通して、改めてかけがえのない海の大切さを実感することができました。



ようこそ維和小学校へ！～湯島小学校との交流～



10月17日（金）に、湯島小学校の子供たちが本校に来校し、交流会を行いました。一緒に授業を受けたり、給食を食べたりした後、昼休みにはみんなで仲良く遊びました。

維和っ子たちからは、「とっても楽しかった」「友達がたくさんできた」「今度は、わたしたちが湯島小学校に行きたい」という感想が聞かれました。今回の交流で培った友情の輪をこれからも大切にしていってほしいと思います。

湯島小学校のみなさん、また本校に遊びに来てくださいね！

より速く、より遠くへ！～校内陸上記録会～



10月24日（金）に、校内陸上記録会を行いました。これは、毎年、5・6年生が出場する「上天草市陸上記録会」の会場であるアロマが豪雨災害で使用できなくなり中止となつたため、本校独自で行ったものです。

全校児童で「50m走」と「ボール投げ」に挑戦しましたが、たくさん的好記録が出て、大いに盛り上がりました。

10月31日から11月3日までの4日間、天草教育会館で「天草都市文化展」が開催されます。

本校の3年生の_____さんの毛筆の作品、1年生の_____さんと4年生の_____さんの描画の作品をはじめ、それぞれの部で天草の子供たちの力作が展示されます。お時間のある方は、ぜひご覧いただたらと思います。



維和小HPへ

学校HPを随時更新しています。ぜひこちらもご覧ください！